



León, 24 de julio de 2014

El PSOE denuncia la externalización y limitación de la atención sanitaria en la residencia

- **El Grupo Municipal Socialista destaca que la cobertura contratada es “insuficiente” pero supondrá 5.000 euros de coste**
- **“La falta de previsión provoca desasistencia”, denuncia la concejala Catalina Díaz**

El Grupo Municipal Socialista del Ayuntamiento de León denuncia la limitación de la atención médica y de enfermería en la residencia de ancianos municipal Virgen del Camino por la falta de previsión del Equipo de Gobierno a la hora de organizar la plantilla y sus cronogramas.

“El PP –explica la concejala Catalina Díaz– ha externalizado durante los meses de julio y agosto la atención, lo que provoca desasistencia a los residentes, que verán limitada la presencia de personal médico a dos horas durante el mes de agosto. Este servicio, que prestará personal del Hospital San Juan de Dios, al que el Ayuntamiento invitó al contrato es evidentemente escaso para los residentes, mayores con patologías añadidas importantes en algunos casos”. Un contrato que supondrá el pago de 4.974 euros por 38 horas de asistencia médica y 112,5 horas de asistencia de Enfermería.



El pasado año, el Grupo Municipal Socialista ya denunció la falta de asistencia a los residentes, “pero esta advertencia no sirvió de aviso para el PP que ha vuelto a caer en el peor error, no prestar la atención que precisan los ancianos ni la que regula la ley”.

El Grupo Socialista recuerda además que solo la denuncia pública impidió hace más de un año el despido de las tres enfermeras que prestan asistencia en la residencia, tal y como pretendía el PP.

“Es evidente la necesidad de atención médica y sanitaria continua de los residentes por lo que no tiene ninguna justificación que no haya previsión mediante una bolsa de empleo para la contratación de sustitutos cuando el personal disfrute sus descansos o vacaciones. La residencia ha de tener atención sanitaria continuada”, apuntan la edil del Grupo Municipal Socialista.

Díaz recalca asimismo que la gestión de la residencia está generando las quejas de los residentes por la falta de limpieza diaria de las instalaciones y por la baja calidad de la comida que se da en el centro, una queja que fue presentada ya ante la Comisión de Bienestar Social en la última reunión de este órgano.